

Frenkendorf, 10.01.11

An die Medien

Medienmitteilung

Die Team Utopia GmbH ist offizieller Medienpartner der Schränz-On 2011

Liebe Medienschaffende

Am 08. Januar 2011 fand bei frühlingshaften Temperaturen zum dreizehnten Mal die vorfasnächtliche Veranstaltung das "Schränz-On" in Bubendorf statt. Dieser Event wird durch die reine Männergugge Fränkeschränzer aus Bubendorf durchgeführt, welche 1967 gegründet wurde und heute 51 Mitglieder zählt. Die diesjährige Dekoration wurde passend zum Sujet ausgesucht. Nebst den Fränkeschränzer spielten in diesem Jahr wieder vier regionale -Büchelgrübler, Los Ventilos, Güllepumpi, Ruine-Geischter und eine nationale Guggenmusik Chlepfschytter aus Münsingen- und sorgten für sensationelle Hammerstimmung. Während den Guggenpausen rockte Charly's Partyband die Halle und begeisterte das Publikum mit ihrem breiten Repertoire an Songs, und riss die Besucher in ihren Bann. Auch in diesem Jahr fanden viele Partygäste den Weg nach Bubendorf und stimmten sich auf die kommende Fasnacht ein. Dieser Anlass ist bei jung und alt bereits zu einem Teil der regionalen Vorfasnachtsveranstaltung geworden. Um 21.30 Uhr war der Event einmal mehr ausverkauft. Die Besucher konnten sich an einer der drei Bar's oder im Lutz-Zelt mit diversen Speisen und Getränken verköstigen.

Selbstverständlich war für das Wohl der Gäste gesorgt, auch nach dem Fest. Drei Gratis-Shuttle-Busse fuhren die Partygänger sicher nach Hause.

Team Utopia GmbH Patrick Isenegger Kommunikation Schränz-On Frank Jeker Werbung / Marketing

